

La decisión de importantes líderes de Iztacalco de dejar solo al alcalde **Armando Quintero**, para sumarse a la campaña del opositor **Daniel Ordóñez**, se está replicando en otras alcaldías de Morena, donde sus militantes se empiezan a ir *por goteo*.

EXCELSIOR

A dos semanas de que inicien las campañas a alcaldes en la Ciudad de México, los grupos morenistas han entrado en pánico con las encuestas, que reflejan un crecimiento constante de **Santiago Taboada** para la Jefatura de Gobierno.

Aunque las encuestadoras afines a la 4T insisten en hacer creer que **Clara Brugada** tiene ventaja de dos dígitos en la lucha por la Ciudad de México, los verdaderos números preocupan a Morena

Además de que en la capital del país nadie se cree el cuento de que los ciudadanos quieren un segundo piso de la transformación, hay que sumar que la sociedad civil ya dio muestras de que dará la lucha contra el oficialismo en las urnas.

A esa preocupación habrá que agregar lo que se dice fuera del país del próximo proceso electoral mexicano, donde tampoco auguran una buena jornada para Morena. Pero no sólo para la ciudad, sino también para la Presidencia de la República.

La cadena norteamericana CNN, por ejemplo, se sumó a principio de mes a otros medios internacionales que no creen en las encuestas que dan ventaja al oficialismo. En Estados Unidos ven a **Xóchitl Gálvez** como probable ganadora en junio.

Tan es así, que analistas estadunidenses recomiendan a su gobierno estrechar contactos con el equipo de la candidata opositora, para ir avanzando rumbo al diseño de una nueva agenda bilateral.

Por supuesto que se trata de medios internacionales a los que el oficialismo descalificará, llamándolos empleados de la de derecha e injerencistas. Pero así es como se ve el país desde el exterior; muy diferente a como lo quiere pintar aquí la 4T.

Pero regresando a la capital, la Alianza por la CDMX se ha dedicado a amarrar acuerdos con empresarios, sindicatos, transportistas y organizaciones de comerciantes, entre otros, para empujar el cambio.

A diferencia de 2018, cuando la mayoría —cansada de tanta corrupción— votó contra el sistema y creyó en la esperanza que ofrecía Morena; hoy es exactamente al revés.

Y no es sólo la crítica al gobierno federal, sino también a los gobiernos estatales y

municipales, que han llevado a sus entidades a la ruina y la inseguridad. Bastaría mencionar a Guerrero, Morelos, Chiapas, Campeche, Colima, Nayarit y Zacatecas, por ejemplo.

En la capital se podrían comparar con Gustavo A. Madero, Xochimilco, Tláhuac, Milpa Alta e Iztacalco, por citar algunos, donde se incrustó la corrupción, por lo que sólo habrá de dos sopas para los capitalinos: el cambio que ofrece la alianza, o la continuidad que ofrece Morena.

CENTAVITOS

Quienes trinan de coraje porque sus maniobras, para ver si lograban alguna recomposición en las candidaturas en GAM, fueron ventaneadas, son **Jesús Zambrano** y su hijo Carlos. El clan quería impulsar a Carmen Pacheco en lugar de Maricela Gastelú para alcaldesa, pero topó con pared, pues tendrían que lograr las firmas de los dirigentes del PRD, PRI y PAN, que ya les dijeron que así están bien. Pacheco tendrá que conformarse con su candidatura a diputada, junto con su compadre Isaías Villa, a quien Gonzalo Rojas, exesposo de doña Carmen, llamó Isaías Huerta, pues lo traicionó después de haberlo llevado como suplente cuando fue diputado. Ni modo, por lo pronto el clan Zambrano tendrá que conformarse con sus negocios en el PRD y sus asuntos en Tlalpan.

Hay que sumar que la sociedad civil ya dio muestras de que dará la lucha contra el oficialismo en la urnas el 2 de junio.

